

CARTA DEL OBISPO-233**SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS***¿Qué exige el Señor de nosotros?*

+ **Vicente Jiménez Zamora**
Obispo de Santander

Durante los días 18 al 25 de enero, celebramos la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos. Unos días para vivir el ecumenismo espiritual.

El lema de este año 2013 está tomado del texto del profeta Miqueas 6, 6-8, que habla de lo que Dios exige de nosotros: “Se te ha hecho conocer lo que está bien, lo que el Señor exige de ti, ser mortal: tan solo respetar el derecho, practicar con amor la misericordia y caminar humildemente con tu Dios” La unidad de todos los cristianos no se puede disociar del compromiso por la justicia y la superación de las heridas del pasado, de lo que se ha venido a llamar la “purificación de la memoria”.

El pasado mes de septiembre el Santo Padre Benedicto XVI realizó un importante y arriesgado viaje al Líbano con ocasión de la importante firma y publicación de la exhortación apostólica postsinodal *Ecclesia in Medio Oriente*. En este documento, surgido de una asamblea especial del Sínodo de Obispos, se aborda el tema de la vida cristiana y ecuménica (nn. 11-18). Al tratarlo, el Papa vuelve a reiterar que la unidad de los cristianos, tan importante para reforzar la “credibilidad del anuncio del Evangelio y del testimonio cristiano”, es “un don de Dios, que nace del Espíritu, y es preciso hacer crecer con perseverante paciencia”. La “unidad surge de la oración perseverante y la conversión, que hace vivir a cada uno según la verdad y en la caridad”.

De ahí la centralidad del “ecumenismo espiritual”, del que habla el Concilio Vaticano II, que es el alma del auténtico ecumenismo, y que Benedicto XVI invita a promover “en las parroquias, monasterios y conventos, en las instituciones escolares y universitarias, y en los seminarios”.

Evidentemente, la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos es una de las expresiones más importantes de este ecumenismo espiritual, en la que los cristianos nos reunimos para pedir al Señor el don de la unidad, “tal como quiere Cristo y de acuerdo con los instrumentos que él quiere”, según la famosa expresión del abad Paul Couturier, gran apóstol del Octavario.

Durante esta Semana de Oración, las comunidades cristianas de nuestra Diócesis están llamadas a rezar por la unidad: las parroquias, los miembros de vida consagrada, los movimientos apostólicos y asociaciones, siguiendo las orientaciones de nuestro Secretariado de Ecumenismo y participando en los Actos programados: la *Mesa Redonda*, la *Conferencia* y, en la *Celebración ecuménica*, presidida por el Obispo, el lunes 21 de enero, a las 20:30 horas en la Parroquia de Santa María de los Ángeles (PP. Franciscanos, calle Perines, 5). Al P. Jesús Bilbao, OFM, y a todo su equipo de colaboradores en el Secretariado, les agradezco de corazón su trabajo y dedicación en esta labor tan importante de la Iglesia.

Confiamos los frutos de esta semana de Oración a la Virgen María, Madre de Cristo y de la Iglesia.